



Save the Date

Regionaler Dialog in der Bildungsregion Mitte



Lassen Sie uns der Bildungsregion Mitte begegnen!

Wir wollen miteinander ins Gespräch kommen, uns kennenlernen, zuhören und hinhören, Kontakte knüpfen, uns vernetzen, Ideen entwickeln, Beispiele für gelungene Bildung miteinander teilen, Probleme identifizieren und zu den wichtigsten Themen austauschen und die Bildungsregion Mitte sichtbar machen.





Wer? Bildungsakteure*innen und andere Interessierte aus der Bildungsregion

Mitte

Wann? Am Donnerstag, den 04.11.2021 von 09:00 Uhr (Ankommen) bis 17:00

Uhr (Ende der Veranstaltung)

Wo? In der Aula des Lessing-Gymnasiums, Fürstenbergerstraße 166, 60322

Frankfurt am Main.

Die Plätze vor Ort werden begrenzt sein, es wird zusätzliche, kleinere,

digitale Beteiligungsmöglichkeiten geben.

Rückmeldung? bis **Mittwoch**, **den 20.Oktober** unter

Regionaler-Dialog-Mitte.Amt40@stadt-frankfurt.de

Fragen? Melden Sie sich per Email oder telefonisch bei Lena Gareis-Kömpel

unter 069 212 71962.

Hinweis: Die Veranstaltung wird unter Berücksichtigung der geltenden Corona-

Hygiene-Bestimmungen stattfinden.

Weitere Informationen zum Ablauf und der digitalen Beteiligung erhalten Sie per Email rechtzeitig vor dem Regionalen Dialog. Die Veranstaltung

ist kostenfrei. Für Essen und Trinken vor Ort ist gesorgt.

Beteiligung wird im Stadtschulamt Frankfurt am Main seit mehreren Jahren großgeschrieben und wurde bisher für die Entwicklung des Integrierten Schulentwicklungsplanes, die Bildungskonferenz oder die Regionalen Dialoge der Bildungsregionen Süd und West umgesetzt.

Beim Beteiligungsformat Regionaler Dialog kommen die unterschiedlichsten Akteure*innen einer Bildungsregion zusammen und erkunden diese gemeinsam. Sie vernetzen sich, schauen gemeinsam auf Herausforderungen und aktuelle Themen, entwickeln Ideen, lernen voneinander und heben gemeinsam die Schätze der Bildungsregion.

Die inhaltliche Planung der Veranstaltung wird von einer der sog. Pilotgruppe übernommen. Diese Gruppe setzt sich aus Menschen der Bildungsregion zusammen, die alle ganz unterschiedliche Perspektiven einbringen. So wird sichergestellt, dass bei der Themenfindung des Regionalen Dialogs die unterschiedlichen Perspektiven berücksichtigt werden und Raum für die regionsspezifischen Themen entsteht.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir den Regionalen Bildungsdialog für die Bildungsregion Mitte erstmalig umsetzen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!